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«РИА Новости» 

Медведев констатирует низкий уровень конкуренции в 

экономике России 

"Не буду повторять прописные истины о значении конкуренции. Очевидно, 

что ее уровень в нашей экономике — крайне слабый. Более того, у нас конкуренция 

зачастую проходит в специфической форме — конкуренция за административный 

ресурс", — сказал Медведев, выступая на IX бизнес-форуме "Деловой России". 

Он отметил, что все "дорожные карты" по улучшению инвестклимата 

направлены на рост конкуренции. Он напомнил, что в декабре прошлого года 

правительством была утверждена специальная "дорожная карта", которая 

предусматривает последовательные шаги по созданию условий для развития 

конкуренции в целом, включая инфраструктурную конкуренцию, снижение доли 

госсектора в экономике, разработку стандарта конкуренции в регионах и повышение 

уровня защиты прав потребителей. Медведев отметил, что эта работа запланирована 

до 2015 года. В нее должны быть включены все отраслевые министерства 

и ведомства, регионы и муниципалитеты. 

http://ria.ru/economy/20130626/945910770.html#ixzz2XK7J9LoJ  

http://ria.ru/economy/20130626/945910770.html#ixzz2XK7J9LoJ
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«ИТАР-ТАСС» 

Дмитрий Медведев утвердил план реализации госпрограммы по 

эффективному управлению региональными финансами 

Премьер-министр РФ одобрил план реализации госпрограммы "Создание 

условий для эффективного и ответственного управления региональными и 

муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов субъектов 

Российской Федерации" на 2013 год и на плановый период 2014 и 2015 годов. Об 

этом сообщила сегодня пресс-служба правительства. 

"План реализации госпрограммы направлен на совершенствование системы 

распределения и перераспределения финансовых ресурсов между уровнями 

бюджетной системы РФ, устойчивое исполнение бюджетов субъектов РФ и местных 

бюджетов, содействие повышению качества управления региональными и 

муниципальными финансами" 

http://www.itar-tass.com/c16/785455.html 

  

«РБК» 

В Госдуму внесен законопроект по минимизации налоговых 

рисков микрофинансовых организаций 

Правительство РФ внесло в Государственную думу законопроект, 

направленный на минимизацию рисков при формировании налоговой базы 

кредитных кооперативов и микрофинансовых организаций. Соответствующий 

проект федерального закона о поправках в ч.1 и 2 Налогового кодекса РФ и ст.5 

федерального закона "О кредитной кооперации" разработан Минфином России. 

http://www.rbc.ru/rbcfreenews/20130626063810.shtml 

 

«РИА Новости» 

Минфин РФ хочет взимать страховые взносы с зарплат до 1 млн 

руб в год 

Минфин России предлагает постепенно увеличить предельный уровень 

годовых зарплат, которые облагаются страховыми взносами в социальные 

внебюджетные фонды по ставке 30%, с 568 тысяч до 1 миллиона рублей, сообщил 

министр финансов Антон Силуанов. 

javascript://
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javascript://
javascript://
http://www.itar-tass.com/c16/785455.html
http://www.rbc.ru/rbcfreenews/20130626063810.shtmlП
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"Мы предлагаем повысить этот уровень с 568 тысяч, на которые начисляется 

30-процентный взнос, постепенно в течение нескольких лет до 1 миллиона 

рублей", — сказал Силуанов в среду на заседании Совета Федерации. 

С зарплат, превышающих установленную предельную величину, страховой 

взнос взимается по ставке 10%. 

http://ria.ru/economy/20130626/945878078.html#ixzz2XJrBKvZo  

 

«РИА Новости» 

Минфин предлагает изменить порядок индексации пенсии в 

России с 2015 г 

Минфин РФ предлагает изменить механизм индексации страховой части 

трудовой пенсии, чтобы сэкономить в 2015-2016 годах около 300 миллиардов 

рублей средств госбюджета, говорится в материалах, подготовленных Минфином 

к заседанию правительственной комиссии по бюджетным проектировкам. 

http://ria.ru/economy/20130625/945716389.html#ixzz2XJQbKoAx 

 

«РБК» 

Минтруд запустил в Рунете пенсионный калькулятор 

Министерство труда и социального развития РФ и Пенсионный Фонд России 

объявили об официальном запуске разработанного их экспертами пенсионного 

калькулятора – сервиса, при помощи которого работающие россияне могут заранее 

узнать, на какую именно пенсию они вправе рассчитывать в будущем. Причем не 

только по действующим правилам, но и в соответствии с новой пенсионной 

формулой, которая разрабатывается сейчас правительством РФ.  

http://top.rbc.ru/economics/25/06/2013/863310.shtml 

  

«Коммерсант» 

Алексея Улюкаева зовут маневрировать 

Приступивший вчера к работе министр экономики Алексей Улюкаев 

немедленно поставлен перед выбором между несколькими вариантами курса.  

Бюджетные проектировки Минфина накануне были отвергнуты из-за 

претензий социального блока Белого дома — стороны спорят о том, куда должны 

http://ria.ru/economy/20130626/945878078.html#ixzz2XJrBKvZo
http://ria.ru/economy/20130625/945716389.html#ixzz2XJQbKoAx
http://top.rbc.ru/economics/25/06/2013/863310.shtml
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пойти до 450 млрд руб., которые можно сэкономить в 2014 году на трансфертах 

Пенсионному фонду России (ПФР). Прежний курс Минэкономики предполагал, что 

эта экономия должна быть как можно меньше — она возникает из-за роста нагрузки 

на бизнес. 

http://www.kommersant.ru/doc/2219944 

  

«Коммерсант» 

Пирамидам подорвали фундамент 

Поручение премьер-министра Дмитрия Медведева пресечь деятельность 

финансовых пирамид на законодательном уровне наконец выполнено. В конце 

прошлой недели Минфин внес в правительство пакет соответствующих поправок. 

Они позволят привлекать организаторов пирамид к уголовной, а участников к 

административной ответственности еще на этапе создания пирамиды, а не только 

когда она уже рухнула. Максимальный срок наказания за пирамидальную 

деятельность — десять лет. 

http://195.68.141.146/doc/2219995 

 

«Московские новости» 

Оптимизм, консерватизм, эмиграция 

Российская академия народного хозяйства и государственной службы провела 

масштабное исследование основных политических и экономических практик, 

которых придерживаются россияне. Выяснилось, что политических перемен ждет 

большая часть общества, самые богатые желают революций, а успешный средний 

класс мечтает эмигрировать. 

http://mn.ru/society/20130626/349790842.html 

 

«Ведомости» 

Регионы упустят прибыль 

В ближайшие два года реальные поступления от налога на прибыль будут 

меньше прогнозных на 1,34 трлн руб., подсчитали в Министерстве финансов. 

Выполнение предвыборных обещаний президента Владимира Путина под угрозой. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13520021/regiony_upustyat_pribyl 

http://www.kommersant.ru/doc/2219944
http://195.68.141.146/doc/2219995
http://mn.ru/society/20130626/349790842.html
http://www.vedomosti.ru/finance/news/13520021/regiony_upustyat_pribyl
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«Российская газета» 

Кризис отложили на пять лет  

России не стоит ожидать экономического кризиса как минимум пять лет. Об 

этом заявил председатель комитета по энергетике Госдумы РФ Иван Грачев на 

открытии 11-ого Российского Нефтегазового Конгресса (RPGC 2013), главным 

партнером которого выступает Министерство энергетики РФ. 

http://www.rg.ru/2013/06/26/kongress-site.html 

 

«Ведомости» 

 «Татнефть» снизила квартальную прибыль на 38% 

Чистая прибыль акционеров нефтяной компании «Татнефть»  по МСФО 

в I квартале 2013 г. снизилась на 38% до 16,9 млрд руб. с 27,4 млрд руб. 

за аналогичный период прошлого года, сообщила компания во вторник. 

«Выручка сократилась до 106,6 млрд руб. с 111,3 млрд руб.», — 

сообщила «Татнефть». Цены на нефть Urals на мировом рынке упали, 

по данным Reuters, на 5,5% в I квартале, и это заметно снизило прибыли российских 

нефтяных компаний. 

http://www.vedomosti.ru/companies/news/13491441/tatneft_snizila_chistuyu_pribyl_na_3

8_v_1_kvartale#ixzz2XJNnNZJl 

 

«РБК» 

Агроцентр в Новой Туре построят по образцу барселонского 

Mercabarna 

К 2015 году московские компании FGN (принадлежит Александру Халдею) и 

Brack Capital (контролируется бизнесменом Шимоном Вейнтраубом) построят в 

технополисе "Новая тура" под Казанью агроцентр по модели сельскохозяйственного 

центра Mercabarna в Барселоне. Испанская группа компаний G.A.I.C.A., создававшая 

Mercabarna, завершила первый этап проектирования татарстанского центра, 

сообщила пресс-служба "Новой туры". 

Для проекта инвесторы привлекут около 4,5 млрд руб. в Россельхозбанке. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/26/06/2013/863429.shtml 

 

http://www.rg.ru/2013/06/26/kongress-site.html
http://www.vedomosti.ru/companies/a-z/47/%D0%A2%D0%B0%D1%82%D0%BD%D0%B5%D1%84%D1%82%D1%8C%20%D0%B8%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%B8%20%D0%92.%20%D0%94.%20%D0%A8%D0%B0%D1%88%D0%B8%D0%BD%D0%B0
http://www.vedomosti.ru/companies/a-z/5763/Reuters
http://www.vedomosti.ru/companies/news/13491441/tatneft_snizila_chistuyu_pribyl_na_38_v_1_kvartale#ixzz2XJNnNZJl
http://www.vedomosti.ru/companies/news/13491441/tatneft_snizila_chistuyu_pribyl_na_38_v_1_kvartale#ixzz2XJNnNZJl
http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/26/06/2013/863429.shtml
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«Коммерсант» 

Дмитрий Медведев: единый информресурс о деятельности 

монополий должен появиться в РФ 

Единый информационный ресурс об инвестпрограммах и расходах 

естественных монополий и госкомпаний должен быть создан в России, заявил 

премьер-министр Дмитрий Медведев, выступая на девятом бизнес-форуме 

«Деловой России».  

«Подготовка нормативных актов должна проходить абсолютно открыто, а 

результаты общественного обсуждения и антикоррупционная экспертиза должны 

быть доступны для всех заинтересованных лиц, непосредственные участники рынка 

тоже должны раскрывать необходимую информацию, особенно те, которые 

занимают доминирующее положение», — цитируют Дмитрия Медведева. Для того, 

чтобы инвестиционные программы и операционные расходы инфраструктурных 

монополий были абсолютно прозрачны, и «должен быть создан единый и 

доступный для всех информационный ресурс», сказал он. 

http://www.kommersant.ru/news/2220388/rubric/3 

 

«Российская газета» 

Бизнес пожаловался премьеру на административный ресурс 

 Целая министерская делегация во главе с председателем правительства 

Дмитрием Медведевым приняла участие в работе форума, организованного 

предпринимательским объединением "Деловая Россия". На очередной встрече 

бизнесмены решили поговорить о возможностях предпринимательской 

деятельности в России с точки зрения свободной и честной конкуренции.  

Руку помощи бизнесу правительство решило протянуть через так называемую 

Национальную предпринимательскую инициативу, в рамках которой будет 

разработан ряд "дорожных карт", которые должны облегчить возможности для 

ведения бизнеса. Эта работа уже идет полтора года. Избавить конкурентную среду 

от государственного влияния планируется и за счет активной приватизации, 

включая распродажу федеральных государственных унитарных предприятий. 

Одним из механизмов развития малого и среднего бизнеса призвано стать их 

участие в госзакупках и закупках госкомпаний.  

В правительстве ориентируются на американский опыт, где доля малого и 

среднего бизнеса в ежегодном объеме госзакупок составляет 30 процентов. У нас же 

из общего объема в 8 триллионов рублей предпринимателям малого и среднего 

звена достаются жалкие – а в выражении Медведева, легендарные – 2 процента. 

http://www.kommersant.ru/news/2220388/rubric/3
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http://www.rg.ru/2013/06/26/biznes-site.html 

 

«Ведомости» 

Если бизнес не против 

Кандидатуры на пост бизнес-омбудсмена в Татарстане будут согласовывать с 

предпринимательским сообществом. Этого потребует новый закон. 

Рабочая группа из сотрудников аппаратов президента и Госсовета Татарстана 

подготовила проект закона об уполномоченном по защите прав предпринимателей, 

рассказал сотрудник аппарата президента. В пятницу, говорит он, республиканские 

депутаты рассмотрят законопроект в первом чтении, затем он должен пройти 

общественное обсуждение.  

Президент республики Рустам Минниханов учредил в республике пост 

бизнес-омбудсмена в январе и тогда же назначил на него 30-летнего Тимура 

Нагуманова, главу Дрожжановского района, который пришел на муниципальную 

службу в 2007 г. До этого Нагуманов работал директором Бурундуковского 

элеватора. 

Назначать бизнес-омбудсмена на пять лет будет президент республики по 

согласованию с уполномоченным по правам предпринимателей при президенте 

России и «с учетом мнения предпринимательского сообщества». Как это будет 

выглядеть технически, пока неизвестно, признался глава комитета по экономике, 

инвестициям и предпринимательству Госсовета Марат Галеев. Кандидатуры могут 

обсуждаться с Торгово-промышленной палатой (ТПП), «Опорой России», 

продолжает он: «Возможно, появится приложение к закону, в котором эта 

процедура будет прописана». 

Уполномоченный начинает рассмотрение вопросов по письменному 

обращению предпринимателей, но республиканский законопроект предусматривает 

и собственную инициативу омбудсмена: основанием для разбирательств могут быть 

данные о массовых нарушениях прав бизнесменов.  

Если законопроект примут, президент должен будет переназначить 

уполномоченного — уже в рамках закона, с учетом его положений, говорит 

Нагуманов. 

http://www.vedomosti.ru/newspaper/article/476251/esli_biznes_ne_protiv  

 

 

 

http://www.rg.ru/2013/06/26/biznes-site.html
http://www.vedomosti.ru/newspaper/article/476251/esli_biznes_ne_protiv
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«Бизнес онлайн» 

С начала июля на российских дорогах появится знак 

«Фотовидеофиксация» 

В России на дорогах с начала июля этого года появятся новые дорожные 

знаки-таблички «Фотовидеофиксация» и соответствующая им специальная 

разметка, информирующие водителей о том, что на этом участке ситуацию на 

дорогах могут отслеживать специальные автоматические фото- и видеокамеры. 

 Что же касается новых знаков, то 

они, в соответствии с 

постановлением правительства РФ от 

21 января этого года, не могут 

устанавливаться сами по себе, а 

только вместе со светофорами и 

рядом с другими дорожными 

знаками. 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/82644/ 

 

«РБК» 

В РТ доля экономически активного населения, оформившего 

кредит, за год выросла почти на 15% - до 91,4%  

В Татарстане по состоянию на 1 июня 2013 года доля экономически активного 

населения, вовлеченного в кредитные отношения, составляет 91,4% (1,87 млн. 

человек). Об этом сообщили в Национальном бюро кредитных историй.  Годом 

ранее этот показатель составлял 76,59%.  

Средний размер задолженности в республике  -  88 918 рублей. Что касается 

количества заемщиков-физических лиц, имеющих от 2 до 5 непогашенных кредитов, 

то в Татарстане два кредита имеют 181 761 человек,  три кредита — 74 422, четыре 

кредита — 31 779, а пять кредитов - 14 001. 

Москва, Московская область, Санкт-Петербург занимают соответственно 

первое, второе и третье места по объемам розничного кредитования. Средний 

размер задолженности также самый высокий в этих регионах –240,7 тыс. рублей, 

167,56 тыс. рублей и 162,38 тыс. рублей.  

http://www.business-gazeta.ru/article/82611/ 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/82644/
http://www.business-gazeta.ru/article/82611/
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«Бизнес онлайн» 

Александр Тыгин: «Зеленодольск за кусок своей земли готов 

погибнуть, как Россия за Курильские острова» 

В начале осени 2013 года завершится первый этап одного из крупнейших 

инвестпроектов в РТ – Свияжского логистического центра. Как рассказал в ходе 

интернет-конференции с читателями «БИЗНЕС Online» руководитель исполкома 

Зеленодольского муниципального района Александр Тыгин, Свияжск «сгребет» все 

грузы в радиусе 700 км вокруг этого логистического центра, в который вложены 10 

млрд. рублей бюджетных средств. Кроме того, Тыгин сообщил о ситуации в 

технополисе «Новая Тура» до и после пожара, новых проектах в городе и зарплатах 

местных чиновников. 

- «Новая Тура» затевалась как один из проектов для моногородов, поддержка 

Зеленодольска, чтобы избавить от маятниковой миграции, структурной 

безработицы. Так? 

-  Когда я был заместителем министра экономики РТ, курировал два 

направления: инфраструктурное развитие регионов на территории Татарстана и 

муниципалитетов. У моногорода немножко иные акценты, это все-таки 

диверсификация рисков. К примеру, взять совершенно типовой моногород Челны, 

там колоссальные риски одного производства. Поэтому задача – растащить этот 

риск по отраслям экономики. 

- Какова будет политика администрации ЗМР по удержанию и возвращению 

зеленодольцев, которые де-факто работают и живут в Казани? (Владислав). Может 

быть, лучше объединиться с Казанью в единую агломерацию? 

- Во-первых, Зеленодольск – это самодостаточный, самостоятельный и 

перспективный город. Это внутреннее убеждение всех зеленодольцев, и я его 

полностью разделяю. И второе – опыт, полученный мной в министерстве 

экономики, где я все-таки являлся сторонником и носителем идеи, что основа 

Татарстана – это агломерации. Причем агломераций, на мой взгляд, три: челнинская, 

альметьевская и казанская. 

К сожалению, очень легко мы отказались от самого важного советского 

наследия – экономического планирования. И понимание того, что мы это сделали 

поспешно, есть и у экономических менеджеров, и у министерства экономики. Нам 

очень легко «скормили» идею, что каждый район в отдельности может быть 

экономически успешным. На мой взгляд, это совершенно неправильный вывод. 

Эффект агломерации – это взаимодействие муниципалитетов, не замещение 

сверху вниз, а взаимодействие, выстраивание горизонтальных связей. Вот этот 

момент упущен. Должно быть взаимодействие с соседом на муниципальном уровне. 

http://www.business-gazeta.ru/article/82617/ 

http://www.business-gazeta.ru/article/82617/
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«Бизнес онлайн» 

Рустам Минниханов: «В экономике хвалиться пока нечем. К 

этому добавляется засуха» 

Неблагоприятные погодные условия, сложившиеся в Татарстане, скажутся на 

урожае 2013 года, и сельчанам следует приложить все усилия, чтобы обеспечить 

животноводство запасами кормов, а население республики – хлебом. Об этом заявил 

президент Татарстана Рустам Минниханов в ходе республиканского совещания по 

вопросам сельхоз комплекса.  

"К сожалению, хвалиться пока нечем. Сейчас рост 1,8 процента, а в прошлом 

году было 6,2 процента. Реально есть замедление в экономике. К этому добавляется 

засуха. Порядка 10 миллиардов рублей мы потратили на посевную, надежды были 

хорошие. Но мы имеем в этом году в два-четыре раза меньше влаги, чем в среднем в 

остальные годы. Тем не менее, мы должны мобилизовать все ресурсы, 

сконцентрироваться на заготовке кормов", – сказал президент республики, открывая 

совещание. 

Минниханов призвал финансовые институты более конструктивно подходить 

к поддержке сельского хозяйства, а самих аграриев – к повышению 

производительности труда, которая пока в разы ниже, чем у иностранных 

конкурентов. 

http://www.business-gazeta.ru/article/82648/ 

 

«РБК» 

Р.Минниханов: Темпы роста экономики РТ замедлились втрое. 

 Рост экономики РТ в настоящий момент составляет всего 1,8%, в то время как 

в прошлом году этот показатель был на уровне 6,2%, заявил Рустам Минниханов в 

ходе республиканского семинара-совещания по вопросам сельскохозяйственного 

комплекса.  

Как рассказали РБК-Татарстан в пресс-службе министерстве экономики РТ, 

замедление отмечается во всех без исключения отраслях (от розничной торговли и 

строительства до сельского хозяйства).  

Задолженность сельских хозяйств по кредитам в два раза превышает годовую 

выручку отрасли, заявил министр сельского хозяйства РТ Марат Ахметов, ситуацию 

усложняет и засуха. Уже сейчас урожай ожидается меньше запланированного. 

Руководство республики призвало фермеров активнее заготавливать корма. 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/82648/
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Отметим, что в отличие от прошлых лет, в этом году господдержку 

пострадавшим от засухи хозяйствам должно заменить сельхозкредитование.  

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/26/06/2013/863528.shtml 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Встреча с членами Общероссийской общественной организации 

«Деловая Россия»  

Стенограмма: 

Д.Медведев: Не скрою, я считал самым правильным просто встретиться 

пообщаться, а не выступать с длинными речами на форуме. Поэтому я и сейчас 

ничего такого долгого не планировал говорить. Повестка дня свободная, я готов 

пообщаться, готов ответить на ваши вопросы. Коллеги здесь присутствуют, так что 

я думаю, что это, наверное, самое правильное будет. Александр Сергеевич 

(обращаясь к А.Галушке – сопредседателю «Деловой России», управляющему 

партнёру компании KeyPartner, председателю правления Российской коллегии 

оценщиков), я думаю, что я вам просто передам слово. Вы начните, а потом коллеги, 

которые хотят выступить, что-то сказать… Единственная просьба: без длинных 

презентаций, а сразу по сути – претензии, вопросы, предложения. 

А.Галушка: Спасибо большое, Дмитрий Анатольевич. Начать хотелось бы 

немножко всё-таки с позитива, потому что мы этот позитив фиксируем, и об этом 

тоже стоит сказать. В целом, если глазами бизнеса посмотреть на ту ситуацию, 

которая у нас складывается с инвестиционным климатом, с бизнес-климатом, то мы 

видим для себя три главных вещи – выгодно, удобно и безопасно инвестировать и 

вести бизнес в России. И вот именно по этим трём параметрам я коротко во 

введении хотел сказать, как мы обобщённо оцениваем положение дел. 

http://government.ru/news/2653 

   

Минэкономразвития РФ дало отрицательное заключение на 

законопроект о введении инновационных ККТ  

Речь идет о замене до 2016г. контрольно-кассовой техники на инновационные 

ККМ с функцией передачи информации о совершенных транзакциях напрямую в 

налоговые органы 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/26/06/2013/863528.shtml
http://government.ru/news/2653
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Законопроект подготовлен Минфином России. По мнению авторов проекта 

нововведения позволят снизить «теневой» оборот наличных денежных средств, а 

также административную нагрузку на налогоплательщиков за счет упрощения 

регистрации ККТ, а также сокращение издержек налогоплательщиков по 

применению ККТ более чем на 25 миллиардов рублей. 

В заключении Минэкономразвития сообщается: «Реализация норм проекта 

акта в представленной редакции в части введения требований по передаче 

фискальных данных повлечет ряд существенных пробелов в регулировании и, 

соответственно, негативные последствия для субъектов предпринимательской 

деятельности». Предложенный проект, по мнению экспертов, «имеет отдельные 

значимые недостатки», в числе которых, например, слишком короткий срок 

перехода на новую технику и необоснованные убытки для собственников касс, 

которым придется выводить из эксплуатации относительно новые аппараты. 

Помимо этого, обращается внимание на неравномерную обеспеченность 

интернетом регионов РФ, которая сделает инициативу вовсе нереализуемой. 

«Очевидно, что даже в крупных городах РФ не существует полной обеспеченности 

сетью интернет», - говорится в заключении. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,655424/  

 

Правительством внесены изменения в правила предоставления 

уведомлений о начале бизнес-деятельности 

26 июня на сайте Правительства РФ опубликовано Постановление от 20 июня 

2013 г. №516 «О внесении изменений в Правила предоставления уведомлений о 

начале отдельных видов предпринимательской деятельности и учёта указанных 

уведомлений». 

В соответствие с ним предприниматели, предполагающие осуществлять 

производство пищевой продукции, вправе начать указанную деятельность после 

представления в уполномоченный орган госконтроля (надзора) уведомления о 

начале такой деятельности в порядке, предусмотренном законодательством 

государства – члена Таможенного союза. 

Сегодня предусмотрен уведомительный порядок в отношении начала 

производства ограниченного перечня пищевой продукции (молоко и молочная 

продукция, соки и соковая продукция, масложировая продукция, производство 

сахара, мукомольная продукция и безалкогольные напитки). Постановлением же 

предусматривается дополнение указанного перечня следующими видами работ 

(услуг): переработка и консервирование картофеля, фруктов и овощей; 

производство мяса и мясопродуктов, мяса птицы и продуктов из мяса птицы; 

производство готовых кормов для животных, кондитерских изделий, детского 

питания и диетических пищевых продуктов, а также прочих пищевых продуктов, не 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,655424/
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включённых в другие группировки Общероссийского классификатора видов 

экономической деятельности (ОКВЭД). 

Прием и учёт уведомлений о новых видах предпринимательской деятельности 

возлагается на Роспотребнадзор.  

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,655362/ 

 

Рустам Минниханов принял участие в открытии подземной 

парковки и привокзального сквера в Казани 

Одноуровневая подземная парковка на 261 машино-место и сквер были 

открыты сегодня на площади у железнодорожного вокзала в Казани.  

Строительство паркинга с реновацией сквера было начато в сентябре 2011 

года при непосредственном участии ОАО «Ак Барс Банк». Объект позволит 

разгрузить всю прилегающую к железнодорожному вокзалу Казани территорию от 

припаркованных на обочине машин. При реализации проекта был проделан 

большой объем работ по выносу существующих коммуникаций, водопонижению и 

водоотведению.  

Президент РТ также сообщил, что достигнута договоренность о том, что до 

окончания летней Универсиады паркинг на 261 машино-место будет работать 

бесплатно, и пригласил автомобилистов воспользоваться услугами новой парковки.  

Въезд на одноуровневую подземную парковку у железнодорожного вокзала в 

Казани предусмотрен со стороны ул. Нариманова, выезд автомобилей будет 

осуществляться с ул. Яхина. Центральный вход в парковку ориентирован на 

главный вход вокзала. В южной части расположена площадка для посадки и 

высадки и пассажиров, а также стоянка для туристических автобусов. Объекты 

торговли разместятся в надземном павильоне. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209193.htm 

 

Рустам Минниханов принял участие в видеомосте Москва – 

Казань, посвященном теме «10 дней до Универсиады-2013» 

Видеомост Москва – Казань, посвященный теме «10 дней до Универсиады-

2013», состоялся сегодня в международном мультимедийном пресс-центре «РИА 

Новости» (Москва) в рамках проекта «Олимпийские встречи РИА».  

В Москве, в пресс-центре «РИА Новости», находились министр спорта РФ 

Виталий Мутко, президент Российского студенческого спортивного союза, первый 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,655362/
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209193.htm
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вице-президент Международной федерации студенческого спорта (FISU) Олег 

Матыцин, заместитель министра спорта РФ Наталья Паршикова.  

Из Казани на связь с участниками видеомоста вышел Президент Республики 

Татарстан, заместитель председателя оргкомитета по подготовке и проведению 

XXVII Всемирной летней универсиады 2013 года Рустам Минниханов.  

В рамках мероприятия Виталий Мутко сообщил, что работы по подготовке к 

летней Универсиаде завершены, сегодня стоит задача провести ее на самом высоком 

уровне. Мы продумали многие вопросы, такие, как транспорт, логистика, 

организация питания, обеспечение безопасности участников и спортсменов, сказал 

Виталий Мутко, Казань абсолютно готова к проведению летних спортивных 

студенческих Игр. Он напомнил, что соревнования будут проводиться по 27 видам 

спорта, будет разыгран 351 комплект медалей.  

Всего в летней Универсиаде примет участие порядка 13,5 тыс. человек, из 

которых более 10,5 тыс. – спортсмены из 162 стран мира.  

Министр спорта РФ напомнил, что для Универсиады в Казани впервые будет 

опробован безвизовый въезд для участников и спортсменов – по аккредитационным 

бейджам. В дальнейшем мы собираемся ввести эту практику и на других 

международных соревнованиях, заявил он.  

На вопрос представителей СМИ о том, как расходятся билеты на 

соревнования в рамках Универсиады, Рустам Минниханов ответил, что еще не 

узнавал, как идет продажа билетов, но сам обязательно пойдет на пляжный 

волейбол, потому что это очень интересно и зрелищно.  

Президент Татарстана также подтвердил информацию о том, что в этом году 

решено провести традиционный национальный праздник Сабантуй в дни 

Универсиады (обычно он проводится в июне). Это сделано для того, чтобы гости 

Универсиады могли принять в нем участие, оценить его самобытность Сабантуя, 

увидеть, как отмечают его все вместе представители различных национальностей.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209184.htm  

 

Рустам Минниханов: "Уже сейчас ясно, что урожай будет 

меньше, чем ожидалось" 

Неблагоприятные погодные условия, сложившиеся в Татарстане, скажутся на 

урожае 2013 года, и сельчанам следует приложить все усилия, чтобы обеспечить 

животноводство запасами кормов, а население республики - хлебом. Об этом заявил 

Президент РТ Рустам Минниханов в ходе республиканского семинара-совещания по 

вопросам сельскохозяйственного комплекса. Заседание состоялось в поселке 

Вахитово Кукморского района, в нем также приняли участие Премьер-министр 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209184.htm
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Татарстана Ильдар Халиков, руководители республиканских министерств, главы 

муниципальных районов, руководители хозяйств. 

Открывая совещание, Президент Татарстана отметил, что сейчас наступает 

очень важный и ответственный период для всей сельскохозяйственной отрасли. "К 

сожалению, хвалиться пока нечем, - констатировал Рустам Минниханов, отметив, 

что темпы роста экономики РТ замедлились. - Сейчас рост 1,8%, а в прошлом году 

было 6,2%. Реально есть замедление в экономике". 

"И к этому добавляется засуха, - с сожалением отметил Президент Татарстана. 

- Порядка 10 млрд рублей мы потратили на посевную, надежды были хорошие. Но 

мы имеем в этом году в 2-4 раза меньше влаги, чем в среднем в остальные годы. Тем 

не менее, мы должны мобилизовать все ресурсы, сконцентрироваться на заготовке 

кормов". 

По словам Рустама Минниханова, программа мелиорации в Татарстане 

оказалась эффективной и необходимой, ее надо продолжать, используя самые 

современные технологии. Также республика должна включаться в федеральную 

программу мелиорации на 2014-2020 годы. 

Агропромпарк, открывшийся в Казани в мае, по мнению Президента 

Татарстана, пока используется недостаточно эффективно. Он поручил Минсельхозу 

республики продумать меры по привлечению в этот комплекс как покупателей, так 

и сельчан. 

Рустам Минниханов также призвал продолжать работу по созданию семейных 

ферм. "Главное - найти человека, готового этим заниматься", - подчеркнул 

Президент республики, приведя в пример увиденную сегодня в Кукморском районе 

семейную ферму Роберта Дмитриева. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209074.htm  

 

Ильдар Халиков встретился с представителями международного 

рейтингового агентства Fitch Ratings 

С представителями международного рейтингового агентства Fitch Ratings 

встретился 25.06.2013 Премьер-министр Республики Татарстан Ильдар Халиков. 

Встреча, в которой также принял участие министр финансов РТ Радик 

Гайзатуллин, состоялась в Доме Правительства Республики Татарстан. 

Стороны обсудили готовность республики к летней Универсиаде 2013 года в 

Казани, состояние дорожного хозяйства столицы Татарстан и спортивной 

инфраструктуры, возведенной к Всемирным спортивным студенческим играм. 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/209074.htm
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Ильдар Халиков и представители агентства Fitch Ratings обсудили также 

вопросы дальнейшего развития экономики республики, качественного управления 

финансами. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/208939.htm  

 

Состоялась пресс-конференция «Об итогах работы фракция 

«Единая Россия» в I полугодии 2013 года» 

Сегодня в ходе пресс-конференции руководитель фракции «Единая Россия» в 

парламенте республики, заместитель Председателя Государственного Совета РТ 

Александр Гусев подвел итоги работы фракции в первом полугодии 2013 года.  

Как отметил Александр Гусев, в первом полугодии 2013 года члены фракции 

«Единая Россия» и депутатской группы «ТНВ» в Госсовете РТ приняли на личном 

приеме порядка 2 тысяч граждан. За это время было проведено 4 совместных 

собрания депутатской фракции и депутатской группы в Госсовете РТ и 5 заседаний 

президиума фракции «Единая Россия».  

На сегодняшний день в Татарстане реализуется 21 общефедеральный 

партийный проект, 15 республиканских и более 50 местных партийных проектов. В 

числе знаковых – «России важен каждый ребенок», «Народный контроль», «Помоги 

собраться в школу», «Объединимся в борьбе с сахарным диабетом», «Наше кино» и 

многие другие. В ближайшее время будет обсуждаться региональный партийный 

проект «Детский университет Приволжского федерального округа» в РТ. 

«Партийные проекты – это реальное воплощение в жизнь нашей партийной 

работы», – подчеркнул Александр Гусев.  

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2033 
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